



# QU'EST-CE QUE JE FAIS LÀ ?

Après le long métrage *Histoires autour de la folie* qui documentait un siècle de psychiatrie, Bertrand de Solliers propose cette fois d'interroger la psychiatrie au présent en installant sa caméra dans l'unité de crise de l'hôpital St-Luc à Bruxelles. Qu'est-ce que le travail d'un soignant en santé mentale dans la société d'aujourd'hui ?

Chaque thérapeute, du chef-psychiatre à l'aide-soignant, peut se poser cette question : qu'est-ce que je fais là ? Qui suis-je pour essayer de soigner, alors qu'on sait qu'en psychiatrie on ne soigne pas et que, la plupart du temps, on accompagne ?

## FICHE TECHNIQUE

Réalisé par:

**Bertrand De Solliers & Paule Muxel**

Interprété par:

Langue: **français**

Pays d'origine:  
**Belgique**

Année: **2019**

Durée: **1 h 40**

Version:

**Version française**

Date de sortie:

**00/00/00**

DOCUMENTAIRE EN COMPÉTITION INTERNATIONALE

Lundi 23 mars à 20h au Churchill

Projection unique en présence de Bertrand de Solliers & Paule Muxel, réalisateur-ric-e-s, et du Dr Gérard Deschietere, responsable de l'Unité de crise et d'urgences psychiatriques aux Cliniques Universitaires St-Luc

Mardi 24 mars à 20h au Caméo

Projection unique en présence de Bertrand de Solliers & Paule Muxel, réalisateur-ric-e-s, et du Dr Gérard Deschietere, responsable de l'Unité de crise et d'urgences psychiatriques aux Cliniques Universitaires St-Luc

Dans le cadre du Festival ImagéSanté

Le Festival Imagé Santé : au croisement de la Santé, de la Science et du Cinéma ! En plus des désormais traditionnelles soirées événementielles et retransmissions d'opérations en direct, nous accueillerons, durant cinq jours, pas moins de vingt documentaires venus des quatre coins du monde et qui dressent ensemble un vaste panorama des enjeux de santé contemporains. Chaque projection sera suivie d'une rencontre avec des gens de terrain et experts locaux pour compléter et contextualiser les films. Venez réfléchir et affûter votre regard avec nous !

